

15/12/2022

Fiscal Baeza recibe reconocimiento de Aduanas de Chile por su trabajo con la entidad

Por “su destacada labor como Fiscal y el excelente trabajo colaborativo entre la Fiscalía que encabeza y Aduanas de Chile”, el Fiscal Jefe de Pudahuel, **Eduardo Baeza Cervela**, fue distinguido por el organismo aduanero por el trabajo conjunto que ambas entidades efectúan permanentemente.



El reconocimiento se realizó al término del simposio “Jornada de Crimen Organizado y Lavado de Activos en Relación a Delitos Aduaneros”, realizado el miércoles 30 de noviembre en el edificio institucional de Aduanas Metropolitana, ubicado en el Aeropuerto de Santiago, en donde el persecutor participó como expositor.

En su exposición, el Fiscal Baeza explicó a las/os asistentes cómo se realiza la persecución penal de los delitos de Lavado de Activos, con delitos base en los ilícitos de Contrabando y Asociación Ilícita, detallando su aplicación en casos destacados que ha llevado adelante dicha Fiscalía.

Participaron del seminario, la Directora Nacional de Aduanas, **Alejandra Arriaza**, el Jefe de la Brigada Investigadora de Lavado de Activos de la PDI, **Jonny Fica**, el académico y experto en relaciones internacionales, **Guillermo Holzmann**, y representantes de los Departamentos de Fiscalización y Análisis de Riesgo del organismo aduanero, entre otros.